

ARGUMENTAIRE

RÉSUMÉ

D'abord, il y eut le mot. Cinglant comme une insulte. Ensuite, il y eut la honte. La colère aussi. Pour eux – les médecins des grandes usines à cancer - le coupable désigné c'était le corps. Pour elle – Marie – le corps n'était pas cet objet dénoncé contre qui il fallait se battre mais un sujet d'énoncés qu'il s'agissait d'apprendre à lire. La chair comme l'esprit sont traversés par une même rivière ; dans l'intimité de leur compagnonage, la maladie était venue dire une souffrance en un lieu où elle avait pu être repérée. Mais où avait-elle pris sa source ? Avec quels enjeux de vie et de mort pour aboutir à ce disant-là ? De la réponse à ces questions dépendait la thérapeutique. Pour Marie ce fut chirurgie-homéopathie-psy. Et trente ans plus tard, la femme et le médecin qu'elle est devenue lui doivent beaucoup à ce « baiser de l'Ombre ».

ARGUMENTS DE VENTE

Texte autobiographique et littéraire sur la cure du cancer, écrit par un médecin.

TITRE : Le baiser de l'ombre

AUTEURS : Marie Marand

EDITEUR : Maison d'Edition Langage

DISTRIBUTEUR : Pollen

PRIX PUBLIC : 18 € TTC France

ISBN : 978-2-490387-15-1

GENRE : Essai

PUBLIC CIBLÉ : Les personnes ayant un intérêt pour la psychanalyse, la philosophie, la médecine, la cure du cancer et la littérature.

FORMAT : 140 x 210 mm

NOMBRE DE PAGES : 144

DATE DE MISE EN VENTE : août 2021